

2024-10-03

Sector inmobiliario de Quintana Roo aborda inteligencia artificial y sustentabilidad en foro anual

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://noticias.canal10.tv/nota/empresarial-turismo/sector-inmobiliario-de-quintana-roo-aborda-inteligencia-artificial-y-sustentabilidad-en-foro-anual-2024-10-03>

Cancún, Q. Roo.- Inmobiliarios de Quintana Roo llevaron a cabo su vigésimo tercer foro bajo el lema "Expansión y Legado", evento que se convierte en una oportunidad de aprendizaje y Networking del más alto nivel, alineados al proceso de integración y transformación del sector que año tras año sigue creciendo y cosechando excelentes resultados.

En el evento se contó con una importante participación de expertos, inversionistas y líderes de la industria, así como con speakers de talla internacional que abordaron sobre la importancia de la sustentabilidad en los desarrollos y de cómo se puede integrar esa inteligencia artificial en la inversión y en la venta.

Se indicó que los asistentes podrán aprender acerca de temas como: ventas, inteligencia artificial, liderazgo competitivo, resiliencia, oportunidades en el mercado inmobiliario, toma de decisiones de alto impacto, expansión, reingeniería humana, calidad de vida y desarrollo sostenible y el medio ambiente para dejar un gran legado, incluso, se afirmó que Quintana Roo es un destino sumamente atractivo para inversiones y proyectos, prueba de ello, es el Tren Maya, el Puente Vehicular Nichupte, entre otros más.

Asimismo, la AMPI Capítulo Cancún y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Quintana Roo firmaron un convenio de colaboración, con la finalidad de fortalecer la industria para obtener resultados en materia de capacitación, formación, entre otras más.

Silvia Fernández.